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●姉妹クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             

 

     

     

今日は卓話の時間をありがとうございます。 
前々回が 2011 年 4 月 12 日、前回が 2012 年 8 
月 21 日ですので、2 年 8 カ月ぶりの登板です。 
今回のテーマは首記の通りです。どうぞ宜しく 
お願い致しします。 
まず、わが社の現状を少しご紹介します。4

月に 39 期をスタートしました。社員 27 名、38
期の売上実績は 8 億円、その内の国内販売が

70%です。生産財も新興国との価格競争に巻き

込まれ、厳しい状況が長く続いています。 
この価格競争に打ち勝つには、徹底的な差別 

化を計るしかないと考え、開発登場したのが 
「0.01 秒の高速溶接技術」です。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
甲斐 美利 

＜特徴＞ 

・焼けない、歪まない 

・環境を良くする 

・防錆処理面を守る 

厚さ 1.0 ㎜の鉄板を重ね＋電極と－電極で両面 
から挟み電気を流します。その時、約 10000A 
の電流を僅か 0.01 秒の時間、通電します。 

瞬きするぐらいの時間で二枚の鉄板の重なっ 
た部分（界面）から溶融（1600 度 C の高温に 
なる）して接合します。1600 度 C の温度が厚 
さ 1.0 ㎜の表面伝わり、空気中の酸素と焼合し 
て黒くなる時間がありません。この制御技術は 
わが社の独自技術で世界特許を申請しています。 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 黛 裕治  幹 事 櫻内 康裕 

 



 
 
     お陰様で、2013 年 10 月に「第 30 回神奈川県 

工業技術開発大賞」（神奈川県、神奈川新聞社共 
催）の“大賞”を始め、下記記載のような賞を戴 
きました。これも皆様のお引立ての賜物と深く感 
謝している次第です。 

    ・2014 年 3 月「がんばる中小企業・小規模事業 
     者 300 社」に選ばれる。（茂木経済産業大臣よ 
     り楯を拝受） 
    ・2014 年 9 月「かながわ産業 Navi 大賞」のフロ 

ンティア部門で大賞受賞（神奈川県経営者福祉 
振興財団の理事長より、楯と賞金を受賞） 

    ・2014 年 11 月「九都県市のきらりと光る産業技 
     術」として選ばれる。（九都県市首脳会議） 

 
＜高速溶接技術の具体的なメリット＞ 

①スポット溶接の余熱で、従来は表面が黒く焼け 
焦げ、この焼けとり工数やナットなどはネジ部 
が歪み、リメイクする工数が大変でした。これ 
らがゼロになります。 

②溶接現場の環境改善に貢献します。今までは溶 
接後に、サンドペーパー等を回転工具に取り付 
け仕上げ加工が必要でした。この作業によって 
発生する粉塵は、作業環境を著しく低下させま 
す。故に、これらが軽減できると大きな経費節 
約になります。 

③一般的に使用される薄板鋼材（0.5~2.3ｍｍ）は 
防錆処理をしています。スポット溶接時の余熱 
で、この防錆処理面を剥がしてしまうことは、 
業界の大きな課題でした。その部分から錆が構 
造物全体の耐久性に影響するからです。 

   
  また、「戦後 70 年の日本経済を振り返る」とい 
うテーマで資料を作成してみましたので、ご参考 
下さい。私は 1962 年に 18 才で「ホンダロック」 
に入社し、1976 年に会社を創立しましたが、日経 
平均で見ても、60 年周期で変化しているように思 
います。最近は海外の展示会にも積極的に出展し 
ています。日本の中だけでの商売では判らない、 
いろいろな情報があり、ロータリーでも他業種の 
皆様のお話を一生懸命聴いて、活用したり支えら 
れてきました。雑ぱくな話で終わり、申し訳あり 
ません。清聴有難うございました。 

 

 
 

  ＜新会員入会式＞ 

〇推薦者よりご紹介        田後 隆二 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 入会式を大変お待たせ致しました。本来ですと、 

3月 31日に予定しておりましたが、お互いの都合 

がつかず、やっと本日、入会式ができました。 

 職業分類は行政書士で、私の後輩になります。 

何事にも積極的に取り組んでいますので、クラブ 

でも頑張ってくれることと思います。（概要にて） 

 

〇阪西 貴子さんよりご挨拶 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は名誉ある由緒正しいクラブに入会させて 

頂き、有難うございます。話し出すと長くなって 

しまうのですが、結婚後は専業主婦をしておりま 

した。最初は資格を取って、税理士になろうかと 

思いましたが、最終的には行政書士になりました。 

 趣味は今は仕事になります。今後、皆様とお知 

り合いなれたらと思います。宜しくお願いします。 

事業所名：さかにし貴子行政書士事務所 

      相模原市中央区南橋本 1-22-15-203 

職業分類：行政書士 

ご家族：夫、長男、次男 

 



 

      

＜佐藤ガバナー補佐より入会式ご挨拶＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は阪西さんの入会式、おめでとうございま 

す。何時だ、何時だと思って待っていました。 

 第 5グループの会員増強は大変順調で、現在の 

集計では 47名の入会者があります。今年度の目 

標は 49名ということで、他のグループより多め 

に設定していましたが、ほぼ目標通りで圧勝です。 

 また次年度は、会員増強委員長を務めることに 

なりましたので、ぜひ次年度もご協力を宜しくお 

願い致します。 

    本来ですと、渡辺ガバナーが来てお祝いするの 

   ですが、本日は都合がつかず、祝電が届いており 

ますので、披露させて頂きます。（文面、略にて） 

 次回 5月の池之上さんの入会式にはガバナーも 

出席予定ですので、その時にまた一緒にお祝いし 

たいと思います。        （概要にて） 

 

    ＜委員会報告＞ 

    〇ロータリー情報委員長      金沢 邦光 

     本日より情報集会の回 

覧を致します。大変大事 

な会合ですので、日程は 

5月 12日か 26日で、ど 

ちらか都合のつく日にお 

願いします。場所は古淵 

駅近く、第一ホテル内の 

「ひっぱり凧」です。また今年度及び次年度会長、 

幹事には両日の出席を宜しくお願い致します。 

    ＜臨時理事会報告＞ 

    ①新会員候補者 1名の公開を承認。 

      

 

 

会長の時間 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

本日は入会式ということで、佐藤Ｇ補佐に来て 

頂きましたが、夕方からは箱根での「会長幹事会」 

もあって、ご多忙の中、ありがとうございます。 

 次年度の準備も始まり、私も次年度は地区の公 

共イメージ委員となります。そこで、地区のホー 

ムページを見たところ、先日募集した「ロータリ 

ー1 分間スピーチ」の原稿が掲載されていました。 

 当地区では、100 名以上の応募があったそうで 

すが、会員増強活動の一環としてロータリーを判 

り易く、1 分間で説明しようという趣旨です。 

その中から、１つをご紹介させて頂きます。 

＜ロータリーって何なの？＞ 

川島 俊郎（海老名欅ＲＣ） 

 ロータリークラブって何なのと聞かれたら、私 

はこう答えます。 

「ロータリークラブは世界的規模の奉仕団体で、 

全世界で約 120万人、日本にも 10万人近い会員 

がおり、主な奉仕活動としてポリオ（小児麻痺） 

撲滅キャンペーンや留学生への奨学金援助などを 

世界的規模で行っています。」 

 でもロータリークラブに入ることの意義はそれ 

だけではありません。ロータリークラブに入るこ 

との本当の意義は、実は多くの仲間を作ることに 

あるのです。ただ、仕事をしていたのでは知り合 

えないような他業種の人達と仲間になれる。それ 

は実にすばらしいことです。 

 そして、それはきっと、あなたの人生を豊かな 

ものにしてくれることでしょう。 

 



 

 

 

 

●佐藤 祐一郎ガバナー補佐（津久井中央ＲＣ） 

 阪西さん、ご入会おめでとうございます。本日、 

 渡辺ガバナーがお見えになれませんでしたが、 

 5 月の池之上さんと一緒にお祝い致します。 

●池之上 和哉氏（オブザーバー） 

①本日も参加させて頂きます。 

②丸子さん、結婚記念日おめでとうございます。 

③阪西さん、ご入会おめでとうございます。 

●黛会長、櫻内幹事 

    ①新会員の阪西さん、入会おめでとうございます。 

     これからも宜しくお願いします。 

    ②お祝の丸子会員、おめでとうございます。 

    ③卓話の甲斐会員、宜しくお願い致します。 

    ●丸子 勝基会員 

①結婚記念日を祝って頂き、有難うございます。 

 家内と一緒になって、早や 44 年。これからも 

 支え合って生きていきたいと思います。6 年後 

 の“金婚式”が当面の二人の目標です。 

②阪西さん、入会おめでとうございます。ロータ 

リーを楽しんで下さい。 

●甲斐 美利会員 

①本日は卓話の時間を頂きました。宜しくお願い 

 致します。 

②丸子さん、結婚記念日おめでとうございます。 

●永保 固紀会員 

 久し振りの例会です。外孫が生まれました。 

 女児でした！ 

●田後 隆二会員 

①坂西さん、入会式お待たせしました。 

②甲斐さん、卓話楽しみです。 

③丸子さん、結婚記念日おめでとうございます。 

④今日は最後まで・・。 

●江成 利夫会員 

    ①新会員の阪西さん、入会おめでとうございます。 

     これから宜しくお願いします。 

    ②結婚記念日祝の丸子会員おめでとうございます。 

 ③ロータリーの友紹介、早川会員宜しく。 

 ④本日卓話の甲斐会員、宜しくお願いします。 

 

 

●小野 孝会員 

①阪西さん、入会おめでとうございます。 

②甲斐さん、卓話楽しみです。 

③丸子さん、結婚記念日祝おめでとう。 

●豊岡 淳会員 

 阪西さん、入会おめでとうございます。そして 

 ありがとうございます。これから長いお付合い 

 をお願いします。 

●老沼 秀夫会員 

①阪西さん、入会おめでとうございます。ロータ 

 リーを楽しんで下さい。 

②丸子さん、結婚記念日おめでとうございます。 

 いつまでも仲良くして下さい。 

●瀬戸 裕昭会員 

①阪西さん、入会おめでとうございます。共にロ 

ータリーを楽しみましょう。久々の入会式で、 

新鮮ですね。 

②本日、卓話の甲斐会員、楽しみにしています。 

マイスタのお話しっかり拝聴させて頂きます。 

③佐藤がバナー補佐、ようこそ。 

●伊倉 正光会員 

①阪西さん、入会おめでとうございます。 

②甲斐さん、卓話楽しみにしています。 

●金沢 邦光会員 

①地区協に行かれた皆様、大変お疲れさでした。 

②佐藤ＡＧ、ようこそ。若い時の写真はイケメン 

 ですね！ 

●冣住 悦子会員 

①阪西さん、入会おめでとうございます。 

②丸子さん、結婚記念日おめでとうございます。 

③甲斐さん、卓話楽しみにしています。 

●佐々木 敏尚会員 

①阪西さん、入会おめでとうございます。 

②丸子さん、結婚記念日おめでとうございます。 

●阿部 毅会員 

①阪西さん、ご入会おめでとうございます。早く 

 馴染んで、楽しんで下さい。 

②甲斐さん、本日の卓話よろしく。 

③丸子会員、結婚記念日のお祝を申し上げます。 

       今年度の累計額 ８００，７３７円 



 

 

     

阿部 毅、江成 利夫 

    〇4月 14日（火）韓国「世宗ホテル」にて 

    〇出席者：（龍仁 RCより）金鍾國ガバナーノミニ 

ー、呉秘善会長、全培錫氏、通訳 2名 

（中 RCより）江成利夫、阿部毅     

後列左から全培錫氏、通訳韓さん、呉秘善会長 

 前列右端 金鐘國ガバナーノミニー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①「姉妹クラブ」に対する今後の対応について。 

    1)当クラブ会員減少による現状と、30名では財政 

的・機能的にも対等の国際奉仕活動が履行でき 

ない状況を説明。瀬戸姉妹クラブ委員長の書簡 

     から、「一時的に姉妹クラブ関係を停止」して、 

増強目標（40名位？）に達したら、再考する。 

    2)現締結の「姉妹クラブ」は、2016年 6月末を以 

って、一旦終了する。 

    3)今回の打合せ事項は、両クラブ理事会にて決定 

  し、必要があれば、今年度会長の双方で確認文 

書を交換する。 

    ②「友好クラブ」としての対応提案について。 

    1)2016 年 5月開催の「ソウル国際大会」時に、 

龍仁 RCを訪問し、双方の友好親善“感謝パー 

ティー”を開催する。（龍仁 RC 要請事項として、 

 

 

 

理事会の検討テーマとする） 

2)2017 年 5月開催予定の「相模原中 RC40 周年記 

 念式典」、2018 年 5月開催予定の「龍仁 RC40周 

 年記念式典」への相互案内をする。 

 

以上、一字一句、2名の通訳を通して確認をしな 

がら説明し、龍仁 RC側からの意向も伺いながら、 

1時間を掛けて打合せをしました。参加者全員の 

理解と賛同を頂きましたことを報告致します。 

（紙面上、一部要約にて掲載） 

＜ロータリーの友 4 月号紹介＞ 

公共イメージ委員長        早川 正彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今月号も各クラブの活動報告や文化振興面など 

の記事が多く掲載されています。 

 横書ページで、ちょっと面白いと思ったのは、 

P30「納豆の糸はどれだけ伸びるのか？」で、前 

橋市内の 6RCが共催した「学校フェスタ」で、小 

学生達が研究発表した思いもつかない柔軟な発想 

で、30回かき混ぜた時が最も伸びるそうです。 

 P37「ガバナーページ」に、渡辺ガバナーを始め 

日本の全ガバナーの記事が掲載されています。 

 縦書 P2～「日本の再生－地域の役割と文化芸術 

の力」では、日本のモラルやレベルの退化してお 

り、その解決方法の１つとして日本の伝統的思想 

や文化がきっかけになるのではということです。 

詳細は各自で読んでみて下さい。 

 P13「ロータリー在籍 50年に思う」では、現在 

のロータリーの在り方に、かなり厳しい意見とな 

っています。 

 P19「自転車のルール」は私も全くその通りだと 

思いました。         （概要にて掲載） 

 



 
 
    報告事項 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

    ①薬物クリーン神奈川より、「薬物乱用防止講演

会開催のご案内」 

     日時：5月１４日（水）13:30～15;:00 

 場所：横浜市開港記念会館 締切：5月 1日 

     ※参加希望のクラブは直接、推進会議事務局へ 

申込み下さい。 

②ロータリー財団地区補助金「財務管理・書類保 

全」説明会 

     次年度の地区補助金クラブを対象に、受領後の

事務管理について、セミナーを開催致しますの

で下記対象者にご出席をお願い致します。当日 

はパソコンを使用しての説明がありますので、 

充電されたパソコンをご持参下さい。 

 日時：5月 20日（水）17:00～19:00 

  場所：第一相澤ビル  

     対象者：補助金申請書に記載の補助金管理委員 

の内、１名以上と、クラブ事務局 

  

例会プログラム 

    ４月２８日「地区研修協議会の報告」 

        会長エレクト、地区協出席の皆様 

    ５月 ⑤日祝日休会 

      １２日ゲスト卓話 ＳＣ相模原（サッカークラブ） 

         定例理事役員会 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  甲斐 美利 ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「我らの生業」 

ソングリーダー 荻原 利彦会員 

ゲ ス ト ガバナー補佐 佐藤祐一郎氏 

           （津久井中央 RC） 

池之上 和哉氏（新会員オブザーバー） 

 

           

 

 

 

 

        

          

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・丸子 勝基会員  

４月１６日 

＜お祝ショートスピーチ     丸子 勝基＞ 

お祝いをありがとうご 

ざいます。今日は少しハ 

プニングで例会の最後に 

お祝いして頂きました。 

 結婚して 44年になり 

ます。よく結婚相手とは 

赤い糸で結ばれていると 

言われますが、44年経ち 

ますと、だいぶ太くなり 

少々色褪せてきたかと思 

いますが・・・。 

 家内には大変お世話になっていますので、本日 

は、この場を借りて感謝したいと思います。 

（概要にて掲載） 

 

出席報告 

会 員 出席（出席対象 20名） 事前メイク者 

３０名 ２３名 ３名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(4/7) 

０名 １００％ ９６．１５％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605      委員長   荻原 利彦 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             副委員長    伊倉 正光 

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15        委 員 佐々木裕、神田達治、松尾秋夫、田所毅 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000            金沢邦光、阿部毅、横溝志華、早川正彦 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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